



### Arrivées / sorties des familles par classe — Aristide Briand

La température des enfants doit être prise chaque matin avant d'arriver à l'école. Un enfant ayant plus de 37,8°C ne sera pas accepté.

Les parents sont invités à porter un masque.

Nécessité de respecter les horaires de convocation et les gestes barrières (1 mètre de distance dans les files d'accès)



La sortie sur les temps péri-éducatifs se fera à 16h30 ou à partir de 17h15. En cas de pluie à 17h15, les parents rentrent dans l'école en suivant le cheminement des enfants.

